

Das Mödlinger Sonnenkraftpotenzial



Bei der Nutzung von Sonnenenergie hängt der erzielbare Ertrag wesentlich von der optimalen Positionierung und Ausrichtung der Photovoltaikanlage ab.

Im Auftrag der Stadtgemeinde Mödling wurden 2013 von der EVN die Dachflächen anhand von Ausrichtung, Dachneigung und Sonnenscheindauer (z.B. Nahverschattung durch Bäume) klassifiziert:

Legende

-  Sehr gut geeignet
-  Gut geeignet
-  Mäßig geeignet
-  Sonderkategorie für Flachdächer - prinzipiell sehr gut geeignet

Bitte beachten Sie aber, dass gerade in Schutzzonen sensibel mit dem Thema Sonnenkraftanlagen umgegangen werden muss!

Wichtig ist daher die frühzeitige Kontaktaufnahme mit den zuständigen Referenten des Bauamtes (02236/400/500)!